
1. Bürgermeister Dr. Storch bezieht sich auf die Anfragen der Grünen zum St. Franziskus-
Krankenhaus. Die umfangreiche Beantwortung ist als Anlage 4 der Niederschrift beigefügt. 
 

2. Herr Bösking verweist auf ein ihm vorliegendes Schreiben des Tauchclubs „Xarifa“, in dem 
der Verein die Einführung von Gebühren für wassersporttreibende Vereine befürchtet. 
Offensichtlich sei man davon ausgegangen, dass das Thema heute beraten wird. 
 
Herr Sterzenbach erklärt, dass ihm das Schreiben seit heute, 17.30 Uhr bekannt sei. Es sei 
offensichtlich auch nicht an die Verwaltung gerichtet. Am 4.6. sei im HA über das Konzept 
Hermann-Weber-Bad geredet worden. Auch die Gebühreneinführung sei Teil des Konzeptes 
gewesen. Der HA habe die Verwaltung beauftragt, die Umsetzung des Konzeptes auf 
Machbarkeit zu prüfen. Mit den Vereinen habe es auch Gespräche gegeben. Ein 
ganzheitliches Bild über das künftige Konzept gebe es aber zur Zeit noch nicht. Zu gegebener 
Zeit werde erneut im HA berichtet.  


